
尾張旭市議会議長殿

@,一般質問(代表 通告書

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により 12月定例会に謁いて

卿俳氏のとおり質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。
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別紙                    氏 名  秋田 さとし  

質 問 事 項 

 

№  １   

誰一人取り残さない高齢者の居場所づくりについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

「2025年問題」まで、残り約１年となりました。超高齢社会とは、高齢社会

が進行し、65歳以上の高齢者の割合が「人口の21％」を超えた社会を呼びます。

既に日本では、2010年には高齢化率23％を超えています。今後、まだまだ活力

のある高齢者の方を誰一人取り残さないような居場所づくりにについてお伺

いします。 

 

（１）公益社団法人尾張旭市シルバー人材センターについて  

  ア 登録方法について 

イ 会員数について   

  ウ 仕事内容について   

  エ 今後の課題について   

 

（２）各地域における高齢者の活動について 

  ア 高齢者が参加できる活動について 

  イ 行政が関わる支援について  

  ウ 今後、本市の課題について 

 

（３）高齢者に優しい老人いこいの家の環境整備について 

  ア 手すり等の器具設置について   

  イ 備品（長机、パイプ椅子）の設置について 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  秋田 さとし     

質 問 事 項 

 

№  ２   

過去・現在・未来の公園の在り方について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

公園は市民や地域住民が集まり、憩いや交流を楽しむ場として長年機能して

きました。適切な設備や環境を整え、人々が自由に利用できるようになってい

る施設です。また、緑地としての機能も果たすべきで、サスティナブル（持続

可能な）な場として活用する取組も考慮されるべきです。地域の発展と共生に

つながる継続的な改善と管理についてお伺いいたします。 

 

（１）都市公園、ちびっ子広場の考え方について 

ア 今後、公園を増やすことがあるのかについて  

イ 今後、公園を減らすことがあるのかについて  

 

（２）公園遊具について  

  ア どのような遊具があるのかについて 

  イ 健康遊具の設置について  

  ウ 遊具の点検について  

 

（３）今後の公園リニューアルについて 

 

（４）持続可能な公園について  

ア 公園維持管理について    

イ 今後、本市の考えについて   

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  秋田 さとし     

質 問 事 項 

 

№  ３   

笑顔と絆を育む「ギネス世界記録にチャレンジ！」について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 新型コロナウイルス感染症が蔓延して早４年が経とうとしてます。この３年

間は様々な制限の中で生活をしていました。感染症も５類に変更され、盆踊り

や運動会などの地域行事やあさひ夏フェスタ、市民祭も盛大に実施され、大変

な賑わいになりました。このような行事に参加しますと人が集まることは、「ま

ちの活気」を生んでいると実感します。 

市制50周年を経て、尾張旭市は次のステージを歩んでいます。そこにある新

たな地域活性化を図るための更なる皆様の笑顔と絆を育むチャレンジが出来

ないかについてお伺いします。 

 

（１）他の自治体などでの取組について 

   

（２）ギネス世界記録挑戦に関する自治体のメリットについて 

 

（３）本市の考え方について 

 

 

 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 


